

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 9, 2007

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Норма права и ее функции <i>В. Д. Филимонов</i>	5
Теоретические аспекты института иностранного элемента в правовом отношении <i>В. В. Кудашкин</i>	13

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И РАЗВИТИЕ АГРАРНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

О проблемах реализации механизма оборота земель сельскохозяйственного назначения <i>Ф. П. Румянцев</i>	21
---	----

ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

Соотношение природоресурсного права и права окружающей среды: новый взгляд на старую проблему <i>Н. Мальшева, В. Непыйвода</i>	31
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Правило “благоприятствования” защите и его влияние на процесс доказывания <i>И. Б. Михайловская</i>	41
Система методологии криминалистики <i>О. А. Крестовников</i>	50

ЗА РУБЕЖОМ

Роль судов в развитии современной правовой системы Великобритании <i>М. Н. Марченко</i>	58
--	----

В ГОСУДАРСТВАХ – УЧАСТНИКАХ СНГ

Некоторые проблемы формирования местных представительных органов Республики Казахстан <i>А. Н. Сагиндыкова, Л. Т. Жанузакова</i>	65
---	----

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Формирование международно-правовой идеологии раннего средневековья <i>О. В. Буткевич</i>	73
---	----

Трибуна молодого ученого

Зарубежный опыт внедрения и использования системы “электронный суд” (e-court) <i>Л. В. Приходько</i>	82
---	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Понятие юридической ответственности и ее регулятивно-охранительная природа <i>В. Г. Федорова</i>	87
Что такое “коммунитарная справедливость” <i>В. И. Хайруллин</i>	93

Роль органов государственной власти и их должностных лиц в осуществлении защиты прав граждан на обращение	97
<i>Е. И. Лыскова</i>	
Договор коммерческой концессии и часть четвертая Гражданского кодекса Российской Федерации	101
<i>Ю. П. Михайлова</i>	
Некоторые проблемы системы разрешения споров в рамках ВТО	105
<i>С. Л. Лапин</i>	
Возможный подход к оценке уровня экономической безопасности государства	110
<i>Д. В. Гордиенко</i>	

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Правовые проблемы гендерного равенства в России: философия, социология, юридическая техника (Обзор материалов “круглого стола”)	113
<i>Е. В. Скурко, Е. А. Магомедова, Н. К. Никитина</i>	

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

А.В. Ильин. Оптимизация правотворческой деятельности в современной России (Вопросы теории и практики) / Под ред. С.А. Комарова. Монография	120
<i>Ю. Г. Арзамасов</i>	
Ж.И. Овсепян. Система высших органов государственной власти в России (Диалектика конституционно-правовых основ с начала XX по начало XXI в.). Монография	122
<i>И. В. Мухачев, И. А. Алексеев, Д. С. Белявский</i>	
Российское предпринимательское право. Учебник / Отв. ред.: И.В. Ершова, Г.Д. Отнюкова	124
<i>Ю. С. Цимерман</i>	

ПЕРСОНАЛИИ

К 70-летию со дня рождения доктора юридических наук, профессора Т.Н. Радько	126
<i>В. П. Малахов, В. Н. Казаков</i>	

Сдано в набор 14.06.2007 г.	Подписано к печати 02.08.2007 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈
Офсетная печать	Усл. печ. л. 16.0	Усл. кр.-отт. 49.8 тыс.
	Тираж 3019 экз.	Уч.-изд. л. 15.9
		Бум. л. 8.0
		Зак. 464

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Академиздатцентр “Наука”, 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК “Наука/Интерпериодика”
Отпечатано в ППП “Типография “Наука”, 121099 Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 9, 2007

DISCUSSIONS AND DEBATES

- Norm of law and its functions
V. D. Filimonov 5
- Theoretical aspects of the institute of foreign element in law relation
V. V. Kudashkin 13
-

AGRARIAN REFORM AND DEVELOPMENT OF AGRARIAN LEGISLATION

- On the problems of realization of the mechanism of turn-over
of the products of agricultural use
F. P. Rumjantsev 21
-

PROTECTION OF ENVIRONMENT

- Interaction of law of nature resources and law of protection of environment:
new outlook on the old problem
N. Malysheva, V. Nepyivoda 31
-

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

- The rule "of most favoured nation" as towards to defence
and its influence on the process of proving
I. B. Mikhailovskaja 41
- The system of methodology of criminalistics
O. A. Krestovnikov 50
-

ABROAD

- The role of courts in development of contemporary law system of Great Britain
M. N. Marchenko 58
-

IN THE COUNTRIES – MEMBERS OF COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

- Some problems of formation of local representative organs of the Republic of Kazakhstan
A. N. Sagindykova, L. T. Zhanuzakova 65
-

LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT

- Formation of international law ideology of early Middle Ages
O. V. Butkevich 73
-

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTIST

- Foreign experience of introduction and use of the system of "electronic court"
L. V. Prikhod'ko 82
-

SCIENTIFIC REPORTS

- Notion of legal responsibility and its regulative and protective nature
V. G. Fedorova 87
- What is "Community Equity"
V. I. Khairullin 93

The role of organs of state power and their officials in realization of rights of citizens on address <i>E. I. Lyskova</i>	97
Treaty of commercial cession and Part IV of the Civil Code of the Russian Federation <i>Yu. P. Mikhailova</i>	101
Some problems of the system of settlement of disputes within World Trade Organization <i>S. L. Lapin</i>	105
Possible approach towards the evaluation of level of economic security of state <i>D. V. Gordienko</i>	110

SCIENTIFIC LIFE

Legal problem of gender equality in Russia: phylosophy, sociology, legal technics (Survey of materials of the "Round Table") <i>E. V. Skurko, E. A. Magomedova, N. K. Nikitina</i>	113
---	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

A.V. Il'in. Optimization of law-making activity of modern Russian (Questions of theory and practice)/ Edited by S.A. Komarov The Monograph <i>Yu. G. Arzamasov</i>	120
Zh.I. Ovsepyan. System of Higher (Superior) organs of State power in Russia (Dialectics of constitutional law grounds from the beginning of XX up to beginning of XXI century) <i>I. V. Mukhachev, I. A. Alekseev, D. S. Belyavskij</i>	122
Russian Business Law. Textbook / Editor-in-Chief: I.V. Ershova, G.D. Otnyukova <i>Yu. S. Tsimermann</i>	124

PERSONALIA

Towards the 70-th Anniversary of Professor, Doctor of Juridical Sciences T.N. Rad'ko <i>V. P. Malakhov, V. N. Kazakov</i>	126
--	-----
